



DAISYぐみしゃらべ

普通箸を正しく扱うことが出来る
入園当初よりも普通箸を扱える子が増えてきて
います。しかし、握り箸だったり、刺して食べる姿も
見られます。引き続きコツを伝えていきます!!

2学期もよく頑張りました

早いもので2学期も終わりを迎えるに至りました。行事が盛い沢山
でしたが、どの行事も楽しみながら積極的に取り組むことが出来ました。

運動会

かけっこでは、大勢のお客さんがいる中、自分の力で「ゴールまで」
走り切ることが出来ました。ゴールまで一生懸命走ってくる姿に
胸がじーんと温かくなりました。

ハロウィンパーティー

何日も前から、「ぼくホリスになる!!」「
わたしはプリンセス!!」言い合いで待ちにしています。
当日はいつも違う園内の雰囲気に圧倒される姿も
ありましたが、時間が経てば喜びそうにわたあめを
食べたり、友だちと話をしたり写真を撮って楽しむ子どもたち。
そんな海は、とても可愛らしく癒されました!!

子どものアトリエ

10月下旬頃から少しずつ取り組み始めたアトリエ活動。初めは、「ホ...イ知らなーい」と
あまり意欲的に行うことはありませんでしたが、動画を見たり体験遠足を通して、日に日に
ホ...イが大きくなる子どもたちでした。「ホ...イザセーラーマン! フーーー!」と陽気な歌聲が常に部屋に
響きわたり、給食ごはん草が出てくると「見つけました!」と苦手な子どもたち
進んで食べる姿に驚き「ホ...イLOVE!」とDAISYぐみさんに喜んでいました!!



Skipが出来る

2学期からスキップに取り組んでいます。初めは足を交互に入れ替えることが難しく戸惑う姿を見られましたが、経験を重ね、出来るようになってきた子が増えています!!

ロッカーの整理整頓が出来る

着替えが始まったり、トレーナーの時期になつたことで「荷物ごと
混ましている子どもたちのロッカー...。こちらが声を掛けないと
そのままにしてしまうことも多く習慣付けるよう日々伝えています。
舌しに自分で気付き、整理できた時には沢山褒めて意欲を伸ばします!!



砂場
遊び
だへいすき

外遊びの時間には黄色の帽子でいっぱいの砂場。「DAISYさんは『がやい』
と思わずこみを受ける程砂場遊びが好きなDAISYぐみさん。皆で力を合わせ
1つの大きなお山を作りました。入園当初は同じ砂場にいても、ひとり遊びが多く
見られましたが、今では話をしながら皆で力を合わせ作り進める姿に成長を感じ嬉しいです!!